

Kata Pengantar

Dengan Memanjatkan puji dan syukur kehadirat Allah SWT serta atas segala Rahmat dan Karuniannya pada penulis dapat menyelesaikan penyusunan tesis ini, butuh perjuangan dan tekad ekstra serta semangat belajar yang kuat. Saya menyadari, tanpa bimbingan, arahan serta bantuan oleh berbagai pihak sulit rasanya untuk dapat menyelesaikan penulisan tesis ini.

Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Master Ilmu Komunikasi pada program studi Magister Ilmu Komunikasi di program Pascasarjana Universitas Mercubuana Jakarta.

Penulis menyadari bahwa Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, tanpa bimbingan, arahan serta bantuan oleh berbagai pihak sulit rasanya untuk dapat menyelesaikan tesis ini. Oleh karena itu takan lupa saya mengucapkan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah membimbing, mengarahkan dan mensupport penulis antara lain :

1. Direktur Progam PascaSarjana Prof.Dr.Didik J Rachbini. M.Si
2. Dr.Ahmad Mulyana.M.Si selaku Kaprodi Magister Ilmu Komunikasi
3. Dr. Henni Gusfa. M.Si
4. Dr.Heri BudiantoS.Sos. M.Si

Terimakasih tak terhingga saya ucapkan juga kepada seluruh Dosen pengajar Magister Komunikasi Universitas Mercu buana yang tidak bisa saya sebutkan satu per satu, terimakasih kepada Ketua tim Pemenangan Neneng – Eka Bp.H.Kardin atas semua informasi yang diberikan untuk mendukung penyelesaian penyusun tesis ini.

Akhir kata terimakasih kepada semua teman kelas Magister Komunikasi Politik Universitas Mercu buana angkatan 2016, kepada sahabat saya Veranus Sidharta yang telah memberikan support penuh untuk penyelesaian penulisan tesis ini, semoga apa yang menjadi harapan dan cita-cita kita dapat tercapai.

Saya menyadari dalam penulisan tesis ini masih sangat jauh dari kesempurnaan, baik dari segi isi, penggunaan konsep, sistematika, maupun materi penelitian. Oleh karenanya, penulis sangat mengharapkan masukan serta kritik yang membangun dari berbagai pihak.



Penulis

Surahmat